
D
ato che è agosto è giusto che anche all'As-
semblea Regionale Siciliana i nostri deputati
si riposino. Premettiamo che in queste nostre

note oggi tenderemo più al qualunquismo. Racco-
gliamo idee dalle persone che ci incontrano e ci
parlano (chissà poi perché lo fanno...). Da sempre
la gente si lamenta dei politici, magari dimenti-
cando che sono lì non perché hanno ereditato il
posto, ma perché ce li abbiamo mandati noi. I sin-
daci, i consiglieri comunali (passando per gli asses-
sori), sono tra le mire più “gradite” dalle persone.
Senza avere la pretesa di fare dei veri e propri son-
daggi, a ruota seguono il governo nazionale e i mi-
nistri a seconda della loro importanza o visibilità.
Ci si dimentica spesso di mandare a quel Paese i
deputati regionali e il governo della Sicilia. Ma tra
poco si voterà per il rinnovo dell'Ars e allora è me-
glio una rinfrescata. Ieri la stampa riportava che da
oltre tre mesi l'assemblea dei deputati siciliani non
approva una norma. Sì, lo sappiamo che state pen-
sando: “Meglio così, ci siamo risparmiati danni ul-
teriori”. Ma qualunquismo per qualunquismo
aggiungiamo: a ritirare gli oltre diecimila euro
mensili sono passati ogni mese. Eccome se sono
passati. Poi qualcuno trova il coraggio, o la sfron-
tatezza, di andare dai media per addossare le colpe
a tutti gli altri, per la serie “io sono bravo e tu elet-
tore votami”. [ ... ]                 ...continua in seconda
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L
’aeroporto “Vincenzo Florio”
di Birgi continua ad essere
protagonista delle cronache

politiche. L’ultimo tema al centro
del dibattito è la nomina all’interno
del Cda Airgest di Daniela Virgilio.
Una scelta improvvisa e spiazzante
quella del presidente Rosario Cro-
cetta, che dopo le dimissioni di Lu-
ciana Giammanco (nominata due
anni fa in rappresentanza della Re-
gione) ha ripristinato il plenum al-
l’interno del Consiglio
d’amministrazione della società,
puntando su una trapanese. La deci-
sione ha scatenato feroci polemiche,
soprattutto all’interno del Pd. I
primi commenti critici sono arrivati
da parte di Piero Savona e Daniela
Toscano, che durante la campagna
elettorale per le amministrative di
Erice era stata protagonista di duri
scontri con la Virgilio, anche lei
candidata a sindaco con il movi-
mento Area Attiva. “Si tratta di una
scelta del tutto sbagliata, che non
guarda agli interessi dell’aeroporto
di Birgi ma solo alle prossime vi-
cende elettorali di un presidente
ormai isolato – afferma Daniela To-

scano -. Ciò che risulta incompren-
sibile e soprattutto deleterio è l’idea
che il presidente Crocetta ha del
consiglio d’amministrazione di una
società come l’Airgest. Il Governa-
tore della Sicilia non riesce a supe-
rare la logica vecchia e clientelare
del sottogoverno. Mi auguro che il
territorio ed il mio partito facciano
sentire la loro voce”. “La nomina
della dottoressa Daniela Virgilio nel
Cda di Airgest – si legge nella nota
diffusa alla stampa da Piero Savona
– appare un controsenso rispetto alla

politica del rispetto delle compe-
tenze e delle professionalità che rap-
presentano il presupposto di una
buona gestione e, tale metodo, non
fa che aumentare la sfiducia nella
Società e, ancor di più, nelle Istitu-
zioni regionali che già in Sicilia
hanno prodotto tanti guasti. Inoltre,
a mio avviso, non solamente ciò
danneggia l’immagine stessa del
PD, visto che la nomina compete al
Presidente della Regione, ma raf-
forza l’idea stessa che piuttosto che
la militanza e la coerenza, in questo
Partito venga premiata l’apparte-
nenza ad una fazione; se queste
sono le nuove regole ognuno è li-
bero di fare ciò che vuole potendo-
sene fregare di qualunque decisione
di partito”. Duro anche il senatore
pentastellato Maurizio Santangelo,
che parla di “scelta inopportuna”.
“La misura è colma, la provincia di
Trapani è vittima della politica scel-
lerata di Crocetta di Renzi e del Pd
nazionale – dichiara il parlamentare
pentastellato – che prima svendono
il porto di Trapani, ora l’attacco
anche all’aeroporto. [ ... ]

...continua in seconda

Birgi, Daniela Virgilio: “Nel Cda di
Airgest rappresenterò i trapanesi”

AEROPORTO Nel Pd, Savona e Toscano contrari alla decisione di Crocetta. Critico anche Santangelo (M5S)  

D
opo l'acuirsi di alcuni episodi di violenza verifica-
tesi nel centro storico di Marsala, era stato il sin-
daco Alberto Di Girolamo a chiedere ed ottenere

un incontro in Prefettura per avere ulteriore attenzione
verso il nostro territorio nel periodo estivo quando è più
alta e frequente è la concentrazione di persone nei luoghi
pubblici, soprattutto nelle ore serali e notturne. Durante
l'incontro tenutosi a Trapani con la presenza presenti del
Questore e i Comandanti delle Forze di Polizia provinciali,
il prefetto Giuseppe Priolo ha dato incarico al sindaco Di
Girolamo, e alla dirigente  della Polizia Municipale Mi-
chela Cupini, di organizzare un incontro con le locali Forze
dell'Ordine per stilare un piano di interventi operativi. “La
disponibilità acquisita dai rispettivi Comandanti è di
enorme importanza – ha dichiarato il sindaco di Marsala -
. Significa che, pur con le carenze negli organici di tutte le
Forze di Polizia, non si intende abbassare la guardia verso
fenomeni incresciosi di cui va assolutamente vietata la de-
generazione in reati più gravi e verso i quali occorrono
maggiori controlli”. [ ... ]                 ...continua in seconda

Sicurezza, pattuglie
interforze sul territorio

MARSALA Si accentua il controllo nelle zone della Movida

ONLINE SU



CRONACA - POLITICA - ATTUALITÀ04
VENERDÌ MARSALA C’È

AGOSTO 2017 PAG. 2

CONTINUA DALLA PRIMA /2
[ Sicurezza, pattuglie interforze sul territorio ]
- Il riferimento è anche alle risse che si sono ve-
rificati nei tradizionali sedi della movida mar-
salese, e che hanno anche portato cittadini
marsalesi od ospiti immigrati a fare ricorso, tal-
volta vittime di ferite serie, dell'ospedale Paolo
Borsellino. Per contrastare il fenomeno, si legge
in una nota diffusa dall'ufficio stampa del co-
mune, sarà intensificata la vigilanza  sia nel cen-

tro che in periferia, nonché nella zone balneari
maggiormente frequentate da residenti e turisti.
La presenza di uomini in divisa, è stato stabilito,
ha anche una funzione preventiva, “...scorag-
giando altresì comportamenti incivili e litigio-
sità”. Sul argomento come si ricorderà, vige
anche la recente ordinanza sindacale riguar-
dante il divieto di consumare per strada be-
vande alcoliche in contenitori di vetro (bottiglie

e bicchieri), e che è stata ritenuta un valido stru-
mento sul fronte “sicurezza pubblica”. Le pat-
tuglie interforze costituite da vigili urbani,
c-carabinieri, finanzieri e poliziotti, faranno
anche uso della strumentazione in dotazione per
controllare il tasso alcolemico degli automobi-
listi. Sarà posta attenzione anche sul volume
della musica dei locali pubblici.

[ Birgi, Daniela Virgilio: “Nel Cda di Air-
gest rappresenterò i trapanesi” ] - Necessita
rivedere il circuito delle nomine legate ai
partiti, bisogna invertire la rotta, la stessa
Virgilio è stata consulente dello stesso Pre-
sidente della Regione Siciliana, che oggi le
rinnova la fiducia in un nuovo incarico. Pro-
babilmente molte cose non funzionano e bi-
sogna aver il coraggio di assumersi le
responsabilità”. “Servono politiche serene,
non attacchi alle persone – replica Daniela
Virgilio -. L’aeroporto è fondamentale per il
territorio, per cui penso che i cittadini, i pen-
dolari e chi ha investito in questi anni sul tu-
rismo voglia sentirsi dire altro. Per quanto
riguarda la campagna elettorale di Erice, ho
corso da sola. Il presidente Crocetta, che co-
munque mi stima, non ha mai partecipato a
un’iniziativa al mio fianco. Se adesso si pre-
occupa di nominare la “quota rosa” che man-
cava nel Cda credo sia un segnale di
attenzione verso l’aeroporto. Non capisco
perchè criminalizzare questa scelta. Da parte
mia ho tanta voglia di fare e di collaborare,
in questi anni ho dimostrato di voler lavorare
per il territorio, non spunto all’improvviso.
Ai trapanesi dico che rappresenterò loro, non
un partito, e che sarò costantemente al fianco
di chi beneficia dell’aeroporto, soprattutto

nel settore turistico”. Rispetto alle emer-
genze da affrontare per il futuro dello scalo
di Birgi, la Virgilio sottolinea che prima di
procedere all’integrazione con Punta Raisi
occorre “mettere a posto il bilancio, condi-
zione indispensabile per essere in grado di
programmare investimenti in grado di rilan-
ciare l’aeroporto”. “Poi – aggiunge – al di là
della sinergia con Palermo, serve una siner-
gia interna al territorio trapanese, legando le
politiche aeroportuali a quelle riguardanti
altri ambiti. Finora la politica non ha inve-
stito su servizi, eventi, aree, strutture: in que-
sto modo l’aeroporto è stato poco attrattivo.
E’ attraverso la volontà politica che si può
creare la volontà imprenditoriale di investi-
mento sull’aeroporto, in un territorio che ha

tutte le carte in regola per essere attrattivo”.
La firma della Virgilio è avvenuta nel corso
del Consiglio straordinario che è stato cele-
brato nella giornata di mercoledì. Allo stato
attuale le dimissioni del presidente Giudice
e del vicepresidente del Cda Airgest Angius
risultano “congelate”. “Credo che ci siano
buone possibilità che dopo il segnale arrivato
dalla Regione con la mia nomina le dimis-
sioni decadano – conclude Daniela Virgilio
– e che si possa tornare a lavorare sui tanti
fronti aperti sul futuro dell’aeroporto. Anche
per questo mi sarei aspettata che qualcuno
mi chiamasse per augurarmi “buon lavoro”.
Finora, non l’ha fatto nessuno”.

[ vincenzo figlioli ]

SANITÀ

I
l  commissario straordinario del-
l’Azienda Sanitaria Provinciale Sanitaria
di Trapani, Giovanni Bavetta, assume da

ieri l’incarico di Commissario della stessa
azienda, con pieni poteri. E’ stato infatti no-
tificato ieri dall’Assessorato regionale alla
Salute, il decreto del presidente della Re-
gione che nomina Bavetta quale Commissa-
rio dell’ASP di Trapani. L’incarico ha la
durata massima di tre anni, e “fino alla no-
mina di un direttore generale secondo le mo-
difiche legislative discendenti dalla sentenza
della Corte costituzionale n.251/2016”. E’ la
conclusione di un iter procedurale che ha
visto l’assessorato alla Salute accertare l’in-
serimento di Bavetta tra gli idonei all’inca-
rico di direttore generale e dei requisiti per
ricoprire la funzione, l’assenso della giunta
regionale e in ultimo il parere favorevole
della Commissione affari istituzionali del-
l’Ars. “Sono lieto di questa ulteriore con-

ferma della stima del presidente Crocetta e
dall’assessore Gucciardi – ha commentato
Bavetta – e li ringrazio per questo. Adesso
potrò proseguire nella guida di questa splen-
dida azienda con la certezza di avere il
tempo necessario per portare avanti il mio
progetto che trasforma i sei ospedali della
provincia, insieme ai servizi territoriali, in

un’unica rete per intensità di cure. Potervi
immettere, come ci apprestiamo a fare, un
migliaio di unità di nuovo personale sanita-
rio sarà l’ulteriore tassello, che ci permetterà
di elevare la qualità dell’assistenza sanitaria
ai nostri cittadini”. Il  Commissario come
primo provvedimento ha confermato il diret-
tore amministrativo Rosanna Oliva.

Bavetta confermato all’Asp per tre anni
E’ giunto ieri l’incarico da parte dell’Assessorato regionale alla Salute guidato da Baldo Guc-

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ A casa (ma poi?) ] - L'altra sera complice la ca-
lura che ci ha preso la testa, gironzolando tra i ca-
nali regionali abbiamo visto uno di questi deputati
che attaccava colleghi, partiti, compagni di cor-
data e avversari. Discutendo rigirava tra le mani
una penna biro e ogni tanto la adocchiava tra il
diffidente e il sorpreso. Non essendo in grado di
supporre che servisse per scrivere, esercizio che
gli era evidentemente sconosciuto nonostante la
scuola dell'obbligo sia stata introdotta da anni,
l'esponente politico aveva l'aria di domandarsi per
quale uso potesse mai essere utile quello strano
bastoncino. Poi, avendolo posato accanto al bic-
chiere che gli stava davanti, deve avere deciso che
poteva servire per mescolare la bevanda che con-
teneva. Continuava ad intercalare frasi fatte ed
epiteti noti, poi ad un certo punto, del tutto a spro-
posito ha cominciato a ripetere: “...nella mia Si-
cilia...”. In quel momento abbiamo capito perché
Verga, Quasimodo, Sciascia e Pirandello presaghi,
hanno preferito morire prima. Complice una “ca-
latura” di sonno che ci ha impedito di capire il
nome del nostro onorevole della Sicilia Orientale,
abbiamo spento la Tv. Ma tra poco si vota e ritor-
nerà (e con lui gli altri).

SU ITACANOTIZIE.IT... OSPITE DELLA PUNTATA  MARIA SUSY STALLATICO

ENTI

Orlando confermato
alla guida di AnciSicilia 
Il sindaco Leoluca Orlando è
stato riconfermato alla guida
dell'AnciSicilia nel corso
dell’XI Assemblea Congres-
suale dell'Associazione svol-
tasi a Palermo. Durante i
lavori sono state approvate
anche alcune modifiche sta-
tutarie con cui l’AnciSicilia
diventa rappresentante di
tutte le autonomie locali,
compresi gli enti intermedi.
"L' assemblea - ha detto Or-
lando - ha confermato la
linea di autonomia e di di-
gnità istituzionale dell'Anci-
Sicilia al servizio di tutti i
comuni, mortificati da disat-
tenzione e confusione nazio-
nale e regionale.
L'AnciSicilia è pronta ad as-
sumere la rappresentanza
degli enti intermedi preve-
dendone il pieno coinvolgi-
mento negli organi dell'
associazione".

POLITICA

Oddo: “Più servizi
per disabili gravi”

Il deputato regionale Nino
Oddo ha presentato un’inter-
rogazione rivolta al Presi-
dente della Regione e
all’Assessore alla Salute sulla
mancanza di alcuni servizi
sanitari per i soggetti autistici
e disabili non collaboranti. In
Provincia di Trapani man-
cano un reparto odontoia-
trico o percorsi ambulatoriali
privilegiati costringendo le
persone con autismo o con
disabilità grave a spostarsi in
altre province “… anche per
una semplice pulizia o ottu-
razione dentale”. Altro dis-
servizio segnalato
dall’esponente socialista, è  la
mancanza di una struttura sa-
nitaria che consenta ai disa-
bili non collaboranti di
effettuare, in tempi brevi, ra-
diografie, Tac o interventi
specialistici anche in aneste-
sia generale. “Questa man-
canza di servizi - sottolinea il
deputato regionale - sono
stati segnalati dalle associa-
zioni a difesa dei diritti dei
soggetti disabili  al Direttore
generale dell’Asp e all’As-
sessore regionale alla Salute
ma la situazione è rimasta in-
variata”. 

CONTINUA DALLA PRIMA /1
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F
esteggiati i 100 anni di Vincenzo Piccione. Ieri, il nonno marsalese era attorniato dall'affetto della
moglie Maria Di Stefano, dei due figli Filippo e Salvatore, dei 5 nipoti, nonchè di parenti e amici
invitati al compleanno. Al signor Piccione, anche gli auguri del sindaco Alberto Di Girolamo, in-

tervenuto per portare il saluto della Città di Marsala. Vincenzo Piccione, non ancora ventenne rimasto
orfano di padre, è stato prima pastore e poi contadino. Dopo sei anni trascorsi tra servizio militare e pri-
gioniero di guerra in Germania, torna a Marsala dove comincia a lavorare la terra per dare sostegno alla
propria mamma e ai cinque fratelli. All'età di 32 anni il matrimonio, con residenza a Samperi prima e,
attualmente, in contrada Santo Padre delle Perriere, accanto alle abitazioni dei propri figli.

CINEMA SOTTO LE STELLE

A San Pietro “In guerra per amore” di Pif
La rassegna Cinema sotto le stelle torna questa sera con “In
guerra per amore” il film di Pif con Miriam Leone e Sergio Ve-
spertino girato ad Erice. New York, 1943. Arturo Giammarresi,
palermitano trapiantato in America, sogna di sposare la conter-
ranea Flora, promessa però a Carmelo, figlio del braccio destro
di Lucky Luciano. L'unico modo per ottenere la mano di Flora è
quello di chiederla al padre rimasto in Sicilia. E siccome anche
gli Alleati stanno per sbarcare in Trinacria, Arturo si arruola nell'esercito americano e
approda nel paesino di Crisafulli dove comandano, in ordine sparso, la Madonna, il Duce,
il boss locale Don Calò e un pugno di gerarchi fascisti. Lo spettacolo unico si terrà al
Complesso San Pietro a partire dalle 21.30. Ingresso 3,50 euro, per Over 65, bambini/ra-
gazzi fino a 14 anni d'età e per disabili 2,50. Ma l'ingresso è gratuito fino ad un massimo
di venti disabili per serata. Spettacolo unico al Complesso San Pietro alle ore 21.30.

MUSICA

Capitani Coraggiosi, concerto a S. Pietro
Si terrà a Marsala l'8 agosto un concerto omaggio ai due grandi
artisti della musica italiana. Tratto dal loro ultimo live "Capitani
Coraggiosi" stiamo parlando ovviamente di Gianni Morandi e
Claudio Baglioni. La location è quella del Complesso Monu-
mentale San Pietro e vedrà sul palco le voci di Peppe Sturiano
e Gioacchino “Giò” Ingrassia interpretare i brani più noti del-
l’inedito duo. Ad accompagnarli una band di artisti locali: Dario
Li Voti (batteria e programmazioni), Gianluca Pantaleo (basso
e direzione musicale dell’evento), Gregorio Caimi (chitarre),
Dario Silvia (piano e synth), Marianna Montalto e Antonina Di
Lisi (cori). La direzione tecnica è affidata al fonico Manlio Di
Bella. L’ingresso al concerto è di 10 euro. L’inizio è previsto
per le 21.30. 

Il marsalese Vincenzo Piccione compie 100 anni

EVENTI

D
iversi gli appuntamenti di agosto di Marsala
Estate 2017: la mostra di Gloria Genna “Mul-
tiverso” si potrà visitare al Monumento ai Mille

fino al prossimo 15 agosto. Al Convento del Carmine
si presenteranno i libri: “Cortile nostalgia” di Giusep-
pina Torregrossa (il 13) e “Scelgo di essere felice” di
Giovanni Di Girolamo (il 29) – mentre per Sentieri di
Prosa interverranno Sandro Dieli (10) e Enzo Di Pa-
squale (22). Da oggi all'8 agosto la “Rassegna Mecca-
nico Agricola” a Strasatti, tra musica, moda,
degustazioni e commedie teatrali. Queste si terranno: il
5 agosto a San Leonardo (“La Sacra Famiglia”, Ass.
Smile), ad Amabilina (“Coippu ri sale”, Ass. Regalati
un Sorriso), e a San Pietro (“Quale onore”, Ass. Eventi).
Sempre a San Pietro il 6 “Colpi di scena, di sole e di

sangue” (D'Altra Parte), l'11 “C'era una volta un Ponte”
(Ernesto Maria Ponte – Ass. Anemos), il 12 “Matt &
Bise show” (Peter Pan Group), “Ma di giorno i topi che
fanno?” (20) con Alessio Piazza (Ass. Culturale Gra-
disca); “Ariel una Sirenetta” (il 27, Compagnia Sipa-
rio). Il 13 al Complesso San Pietro “I Classici di
Sempre” (Proscenio) e a Villa Genna il Concerto del

Corpo bandistico dell'Istituzione musicale “Città di
Noto” diretto dal M° Francesco Parisi; il 21 al Monu-
mento ai Mille continua la rassegna “Suoni di Sera” a
cura del Conservatorio “Scontrino” di Trapani. Dal 23
al 27 la rassegna “Ciancio Fest”, “Serata delle Stelle”
(il 10 alle Cantine Florio), “Morti favolose di animali
comuni” (l'11 al Convento del Carmine), “Beer Marsala
Summer Preview” (il 20 in Piazza Carmine), la “Notte
Bianca” (centro storico) a cura della Pro Loco Marsala
2.0) e “La via di casa” de “I Musicanti” (il 24, al Con-
vento del Carmine). Il 26 agosto sono tre gli appunta-
menti: “Romeo e Giulietta” al Carmine (Vivere
Marsala), “Omaggio a Totò” a San Pietro (Sound &
Voices) e “Sogna Sotto le Stelle” in Piazza Della Vitto-
ria (Mjr) che prosegue anche il 27.

Marsala Estate: tutti gli appuntamenti del mese di agosto
Il cartellone estivo prevede diverse iniziative musicali, teatrali, notti bianche e presentazioni di libri grazie alle associazioni

Sul palco una band omaggia Morandi e Baglioni L’ultimo lavoro del regista girato a Erice

TEATRO

M
ercoledì 9 agosto alle 20 e in replica alle 22.15 va
in scena "Inchiesta sulla spedizione dei mille" con
il ritorno sul palcoscenico dopo molti anni dell'at-

tore e regista marsalese Enrico Russo, in uno spettacolo
scritto a quattro mani con Giacomo Frazzitta e che ha riscosso
enormi consensi a livello nazionale. I diritti televisivi di que-
sto spettacolo sono stati acquistati dalla Rai che ne ha realiz-
zato un Docufilm andato in onda nell'ambito del programma
di Gianni Minoli "La storia siamo noi". Lo spettacolo, vivace
e pieno di colpi di scena inediti, vuole condurre il pubblico
sulla coperta delle due navi, che simbolicamente sono realiz-
zate all'interno del monumento ai Mille, ove si svolgerà lo
spettacolo, per farli salpare insieme agli interpreti per la spe-
dizione dell'esercito guidato da Garibaldi, navigando tutti in-

sieme nella storia che ha visto protagonista la nostra città, con
lo sbarco. Sarebbe la prima volta che il Monumento ai Mille
viene messo al centro del racconto, insieme al pubblico, che
si imbarcherà sulla coperta delle navi raccontandone la vera
storia. Protagonista della scena è il giovane Ippolito Nievo
che vi svelerà i retroscena della spedizione in un serrato di-
battito con la sua coscienza, in un giallo scenico accompa-
gnato da musiche suonate dal vivo dalla storica band
dell'associazione Arco guidata da Franz Rallo al pianoforte,
Aldo Bertolino alla Tromba, Nicola Genova al Trombone,
Emilio Vinci alla chitarra, Peppe Lo Grasso al basso e Ro-
berto Gervasi (Jamhento) alle percussioni, il tutto incorniciato
dalla meravigliosa voce di Lea Fazio, insieme ai "picciotti"
guidati da Andrea Frazzitta. 

Inchiesta sulla spedizione dei Mille, va in scena l’Arco
La coppia Russo-Frazzitta in scena al Monumento il 9 agosto con lo spettacolo diventato docufilm per la Rai 

M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di
Franco Gambino

… Sono convinto che sotto l’ombrellone e tra vicini d’ombrellone si venga ad instaurare una

sorta di circolo, dove qualcuno… magari per “emergenza”(da emergere) si avventura in discorsi

infarciti da parole… quali piacerevole… incastrolo… sbinnonni… sorbetto (a postu di brodetto)

e quant’altro di grazioso. L’ultima mia esperienza, fantastica, - tra picciriddi con una palla leggera

che pi pigghialla ravanu timpulati (involontari) a tutti pi allontanalla e fimmini – chinotti - in

stretto “bikini” (ca o ci capi o ci capi!), che con frequenti annacate e sculettate… javanu e vinie-

vanu per arricintarisi la faccia, (per rinfrescarsi)… – mi vedeva assittatu,nella mia seggia di tila,

con braccioli a grapi e chiui, con personaggi, ca virieva per la prima volta e che avevanu attaccatu

a “sparrari” menzu Marsala… Arrivando a un bel momento il Rag. Prestigio… con parrata quasi

continentale rivolse una “dumanna nsiccu”… al Sig. Rizzo (ca poi si qualificò: “Barone Rizzo di

Orto Civili e di Pietrafiennula”): Cos'è un nobile secondo Lei? Tecnicamente è un immortale! ci

arrisponnio il Barone Rizzo… e ancuora chiddu: “Ma cos’è la nobiltà?”. Come dice un vecchio

Poeta: “il megghio sistema inventato dall’uomo per avvicinarsi all’immortalità fisica”: Vossia

saprà sicuramente Caro ‘Raggionieri’ che un nobile è un concentrato di una tradizione curturale

chi, come Lei sapi, non niesci mai nel naturale… porta nel nome, nel casato, nella mpigna del

viso, nella galleria - rà sò casa - dei ritratti degli antenati, tra l’usanzi rà sò famiglia, il distintivo

di una continuità  che dura da sempre e… per sempre.  A Lei chi cci pari Ragionieruzzu… nuatri

aviemu tutti i modi per “arrifriscari” la nobiltà… picchì,  solo nella nobiltà ddrù pinzieri… “da

sempre e per sempre” vieni stampato a vita nella persona. Diceva un’uomo di legge  che il nobile,

in un certo senso, è un… Dio!... ed il Ragioniere Prestigio: “ncà allura mi vuoli spiegari Baruni,

picchì qualcunu ntà l’antichità java diciennu: “Bisogna che tutto cambi se vogliamo che tutto ri-

manga com’è” e il Barone di Ortocivili e di Pietrafiennula: Falso… Falso… senza nuatri… tutto

crollerà, persino la memoria delle tradizioni… E quello soggiunse… Vossia Baruni mi voli diri

allura… picchì nello sbarco dei mille (ca poi cciù ricu jò: un eranu milli!) e nelle successive ce-

lebrazioni cceranu e ci sunnu “Nobili” chi sfilanu con cartelli e poi s’ammuccianu… unni è gghiè?

-  Il Barone Rizzo “glissò” le ultime parole del Ragioniere e addumannanu pimmissu… dissi:

“Scosatemi ….ma ora cci vuole un bel bagnetto… mi sono acchianate le quaranate di cavoro…

Il buon Prestigio con un certo senso di “sufficienza” guardò gli astanti era la sua “vittoria” sulla

classe “nobiliare”. Con fare dinoccolato si susio e rivolgendosi alla sua robusta “mogliettina”…

cci dissi: “Gioia” vado ccà ncostu alla Plaja del Rio a fare due gocce! E si avviò pensando alle

parole del Barone… “Senza la ‘Nobiltà’  tutto crollerà”… e  riflettendo sui nostri giorni… pensò:

“Vuoi viriri ca u Baruni putissi aviri ragiuni?”.

U Suonnu 
G.Pitrè – Epoca ‘800 - Origine Prov. Trapani

Da Fikastrocche, detti, Miniminagghi... etc.- 

Un'ura dormi 'u gaddu,

du'uri lu cavaddu,

Tri uri la caminanti,

Quatt'uri lu mircanti,

Cinc'uri lu sturenti,

Se'uri tutti li genti,

Sett'uri 'u porcu

E ott'uri l'arcipreti

E pi la Nobiltà ?

Nun c’è orariu

Unni va…vvà !

...Caro Raggioneri... senza la “Nobiltà”, u munnu crollerà!
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Se arrivano poi le malattie incurabili
chi paga? I "rifiuti" non sono rifiuti ma
risorse di ricchezza. Sugli incendi vi
sono le norme che mettono in sicurezza
tutto quanto è infiammabile.Il piano
d'incendi è obbligatorio per quasi tutto
e vi sono i responsabili del mancato
pianto di protezione dagli incendi.
Ogni tanto trovano in flagranza di
reato chi distrugge con il fuoco tutto.
Se è colpevole il personaggio negativo,
si chieda se ha la piscina. Se si può ri-
lassarsi agli "arresti" domiciliari. Gli
altri "nazisti" incendiari se la ridono
con ì domiciliari. Se la ridono quando
distruggono il mondo vegetale e ani-
male e il clima mite? Adesso abbiamo
pure da noi 40 gradi ed eventi climatici
che si verificano all' equatore.Sappiate
che pure voi dovete vivere nell' am-
biente che distruggete. Lasciate distru-
zione pure ai vostri figli! Agli incendi
e normi e numerosi in tutto il Pianeta
si aggiunge l'uso smodato di tonnellate
di idrocarburi e carbon fossile.Se li
prendono gli incendiari? Uno su
mille,arresti domiciliari in casa, con pi-
scina e aria climatizzata e tv ecc. Pos-
sono godersi la famiglia e i figli, a cui

però regalano un clima invivibile con
oltre 40 gradi.La nostra generazione
sta lasciando più distruzione delle pre-
cedenti con  le due guerre
mondiali.Abbiamo modificato negati-
vamente il clima e inquinato quasi
tutto: terreni, fiumi, mari e aria.
Trump, in testa ai vari politici in cerca
di consenso per essere rieletti, cosa ne
pensate? Intanto, Marsala (Medaglia
d'oro al Valor Civile nella guerra di Li-
berazione, città simbolo dell' Unità
d'Italia e con un mare da Bandiela blu)
è da esempio e capostipite per la rac-
colta differenziata porta a porta e tra-
mite le isole ecologiche. Unico
appunto: considerato il lavoro serio
delle famiglie marsalesi a differen-
ziare, dovrebbero incassare e non pa-
gare. Sulla differenziata a Marsala e
nel resto d'Italia, credo che, hanno pe-
sato, un pò, i miei articoli a carattere
nazionale, nello spazio dei lettori e al-
trove sui mass media, ripetuti sullo spi-
noso problema di sopravvivenza in
questo Pianeta. Ambientalisti senza
tessera a voi la scelta!

Gaspare Barraco

Vogliono distruggere tutto
LETTERE

VOLLEY

A
rriva dalla penisola calcidica la prima straniera
della Sigel Marsala Volley, targata A2. La
schiacciatrice ellenica Evangelia Merketi, nata

a Salonicco nell’aprile del 1991, ha già raggiunto l’ac-
cordo con la società del Presidente Massimo Alloro e
presto sarà a disposizione del tecnico Campisi. Si tratta
di una giocatrice dall’elevata esperienza internazionale,
punto fermo da alcuni anni della nazionale greca. Pro-
viene dal Panathinaikos V.C. di Atene e con la  sua rap-
presentativa ha conquistato due medaglie di bronzo
nell’Eurolega: nel 2015, quando la Grecia venne scon-
fitta in semifinale dalla Turchia e nel 2016, quando le
elleniche dovettero cedere il passo all’Azerbaijan. Un
metro e ottantacinque di statura, va così a integrare il
reparto di punta della rinnovatissima compagine lilybe-
tana. E’ confermato anche l’ingaggio della centrale Fa-
biola Facchinetti, che farà coppia sotto rete con
quell’Eleonora Furlan, già sua compagna nella passata
stagione a Legnano, in A2. Con la SAB Grima, l’atleta
brianzola – come lei stessa si definisce, pur essendo
nata a Milano – ha ottenuto la promozione in A1, pur
avendo perso la finale play-off contro Pesaro. Il ripe-
scaggio ha fatto “giustizia”. Esperienza da vendere per

la nuova centrale azzurra, classe 1989, 182 centimetri
d’altezza: tanti tornei di serie A nel suo curriculum,
dopo le giovanili nella feconda scuola della Pro Patria
Milano. Due anni in A2 a S.Vito dei Normanni, quindi
i positivi trascorsi in quel di Monza, con la divisa della
Saugella. Quindi Caserta, un anno, e poi, come già
detto, a Legnano. Inoltre Valentina Biccheri, ventisei
anni, opposto, un metro e novantuno d’altezza, vestirà
ancora la maglia azzurra. Originaria di Arezzo, è al mo-
mento l’unica riconfermata del roster della passata sta-
gione. Una bella soddisfazione per Valentina, che
disputerà così la sua terza stagione consecutiva dalle
parti di capo Boeo. Una bella soddisfazione anche per-
ché, dopo due campionati di B1, anche lei, come la
squadra lilybetana, si cimenterà con i frangenti della se-
conda serie nazionale. L’atleta toscana i fasti della serie
A li ha già vissuti: prima con il Club Italia, con il quale
vanta anche un torneo di B1. Poi il salto in A1, a Pavia.
Categoria che disputa tre anni dopo in quel di Frosi-
none, con la maglia dell’IHF. A Marsala fece parte, due
anni addietro, di quella squadra che, dopo aver domi-
nato la regular season, venne sconfitta dal VolleyRò
Casal de’Pazzi nell’ultima gara dei play-off.

Tre colpi per la Sigel, la prima
straniera arriva dalla Grecia

Confermata Biccheri, arrivano Merketi dal Panathinaikos e la centrale Facchinetti TENNIS

L
a Società Canottieri Marsala ha organizzato il “Traimari Open”, un torneo nazionale di tennis. A
vincere, è stato il siracusano Alessio Di Mauro che ha giocato ottimi set senza una sconfitta e
mettendo in campo grande esperienza. A partecipare, di fronte un folto pubblico nonostante il

caldo afoso, anche il giovane trapanese Gabriele Magaddino, che vanta la classifica 2.8 di Fulvio Asaro
e Flavio Giacalone, entrambi di Mazara del Vallo, nonché del marsalese Alessandro De Vita, che hanno
superato il tabellone di qualificazione. L’ammontare del montepremi previsto, è stato di  4mila euro.

Alla Canottieri Marsala successo
per il torneo “Traimari Open”

A vincere il premio di 4mila euro il siracusano Di Mauro. Ha partecipato anche un marsalese

INIZIATIVE

P
resso l’Aeroporto  Militare di
Birgi, si è svolto l’evento di
group cycling, pedalata di soli-

darietà. Circa 100 amanti del fitness si
sono dati appuntamento  per due ses-
sioni di Group Cycling, condotte dagli
istruttori Claudia Alamia, Vito Pa-
lumbo e Toti Longo e per la sessione
aerobica a ritmo di zumba che ha visto
protagoniste diverse atlete della pro-
vincia tra cui Annalisa Croce, Mary
Marchì, Michela Vannella, Silvana Li
Causi e, da Milano, Anna Fontana. Tra
i partecipanti all’evento, anche il Co-
mandante del 37° Stormo, Col. Salva-
tore Ferrara e numerosi militari della
base. Il Colonnello Salvatore Ferrara,
comandante del 37° Stormo, ha conse-
gnato a Domenico Alba, presidente
della “Olympic Basket Trapani” le
quote di partecipazione raccolte du-
rante la serata. Nel corso dell’incontro
al quale era presente anche Vito Ar-
mato, istruttore di “group cycling” e
promotore dell’iniziativa, il Coman-
dante Ferrara ha espresso il proprio

apprezzamento al Presidente per la vo-
lontà e la determinazione con cui la
Società si adopera per promuovere  ed
offrire la possibilità agli atleti in car-
rozzina di poter praticare dello sport
ad un così alto livello agonistico e che
tuttavia non gode dello stesso sup-
porto economico delle serie maggiori.
“L’aver reso disponibile uno dei nostri
hangar per la realizzazione di un
evento di solidarietà di questo tipo ha

avuto quindi anche l’effetto seconda-
rio, ma non per questo meno impor-
tante, di promuovere e di dare la
meritata visibilità a questo meravi-
glioso sport nei confronti di quanti la-
vorano all’interno dell’aeroporto e
delle loro famiglie”, ha fatto sapere
Ferrara. Alba ha omaggiato lo Stormo
di Birgi di una divisa ufficiale di
gioco.

Pedalata di Solidarietà, l’Aeronautica
di Birgi si trasforma in group cycling

Raccolta fondi per l’Olympic Basket Trapani che svolge iniziative per atleti in carrozzina


